



大中だより

<教育目標>

- ・進んで学習する人
- ・礼儀を大切にする人
- ・心身ともに健康な人

八丈町立大賀郷中学校

令和4年11月21日

「志あるところに道あり」

副校長 高木 孝裕

はやいもので、まもなく師走12月になります。進路に関する三者面談が終わりました。保護者・担任と進路指導の先生を交え、どの高校を受験するかを決めました。

私は、大学卒業後にすぐ教員になることはできませんでした。今では有名になりましたが、〇〇ハイスクール、そして〇〇〇アカデミーで働いていました。その経験から、より偏差値の高い高校・大学に



行かせることが生徒にとってよいことだと考えて、教員になりました。1年目から

生意気にも受験指導にはリーダーシップを発揮して取り組んでいました。しかし、

高校中退の情報や先輩教員の話聞くうち、偏差値指導ではいけないと心に決めま

した。教員4年目の3年生担任時には、将来の夢をサポートしてくれる一番よい高

校はどこか、生徒のやりたいことができる高校はどこか、その生徒の性格にあった

高校はどこかを考え、高校をたくさん訪問したり、情報をたくさん集めたりして三者面談をするようになりました。

長く大賀郷中にお世話になっていると、卒業生が来校してくれることがあります。「高木先生、大学生になりました。」と会いに来てくれます。私にとって、大変うれしいことです。その時、まずは「何を専攻しているの。」と聞くようにしています。「〇〇学部で〇〇の勉強をしています。将来、〇〇の仕事をしたいです。」とちょっと真剣な表情で答えてくれます。「どこの大学ですか。」と聞くと、「たいした大学じゃないです。」「ここしか入れませんでした。」とか、「やっと某有名大学に入れました。」と受験レベルや活躍する大学の部活動の話で終わってしまいます。でも「何を学ぶのか、何を学ぶために大学へ進学したのか。」を話すとき、卒業生たちはみんな自分自身を生き生きと語ってくれます。「人の役に立ちたいから」「海外で活躍したいから」「人を笑顔にしたいから」と自分はいかにどのような生き方をしたいかを話してくれます。

つまり「受験」とは、自分はいかにどのような生き方をしていきたいかを自分に問い続けていく、その第一歩なのです。私は、やりがい・生きがいをもった生き方、そして人を幸せにすることで自分も幸せだなあと思える生き方をしてほしいと願っています。だから、受験は自分



のためであり、人のためでもあります。今、3年生の皆さんにはその高校で何をやりたいのか、その高校を卒業したらどのような進路を拓いていくかということを考えていただきたい。

○子供を笑顔にするプロジェクト③ 「アスリートによるキャリア授業」

11月1日(火) 9:30~15:05 講師：山本 隆弘(男子バレーボール元日本代表)

☆内容 2校時：講演会 4~6校時：バレーボール特別授業(保健体育)

◎「志あるところに道あり」(座右の銘)

夢を目標に変換する。⇒目標に向かって努力する。⇒人生ずっと成長。



行事から



◆HP「大中日記」毎日更新しています。
多くの修学旅行の写真を掲載しています。
どうぞご覧ください。

◇移動教室(2年生) 11月8日(火)~10日(木)

2年生による初の都内移動教室に行ってきました。この移動教室は、キャリア教育(職場体験・訪問)を目的とすることで実現しました。グーグルジャパンの見学、江戸伝統工芸の体験、東京グローバルゲートウェイでの英語体験などを行ってきました。お天気にも恵まれ、体調を悪くする生徒もなく、予定通り全行程を無事に終了することができました。



◇生徒総会 10月19日(水)

2年生が中心となり、新役員・新委員長による生徒総会が開かれました。「快適に過ごせる大賀郷中」のスローガンのもと活発な生徒会活動に期待です。



◇音楽会 10月29日(土)

今年の音楽会もおじゃれホールで行われました。昨年より制限が緩和され、座席数が以前のようにとれるようになり、当日は満席になるくらい大勢のお客様にご来場いただきました。ちょんこめ作業所の皆さん、大賀郷小学校5年生のみなさんの歌も3年ぶりに復活しました。美しく気持ちのこもった歌声に、自然と涙がこぼれ、会場が感動の渦に包まれる素晴らしい音楽会となりました。



◇1年交流授業(かんも) 11月9日(水)

大小2年生と夏に植えたかんもを掘りました。とても大きくなったかんもにびっくりでした。次回は、かんもを料理して一緒に食べる予定です。チップス、大学いもなどを予定しています。楽しみです。



◇あいさつ運動 10月24日(月)

社協の方々と新旧生徒会役員が明るく元気にあいさつ運動を行いました。笑顔であいさつを交わして一日が始まると、心が温まり、気持ちいいですね。



◇3年模擬裁判 11月11日(金)

都内より7名の弁護士さんに来ていただきました。生徒は判事・検事・弁護士に分かれて事件の真相を究明し、合意形成を図るという裁判員制度の裁判を模擬体験しました。



◇3年交流授業(おもちゃ) 11月9日(水)

中3の生徒がグループごとにゲームを作成し、大小1年生に楽しんでもらいました。ボーリング、釣り、ボール運びなど祭りの夜店をイメージしたゲームがそろいました。中学生の盛り上げ方も上手でした。



東京都中学校駅伝競走大会結果

11月12日(土) 10:00~ (夢の島競技場およびその周辺)

八丈町立中学校代表 男子56位/76チーム

女子36位/51チーム

応援ありがとうございました。最後まであきらめず走りました。



◇11～12月

の予定

お知らせ
三者面談期間の
1～6日の部活動は
13:30～
16:00
下校は16:00と
なります。

保護者・後援会・民生委員の
皆様へ
学校評価
12月 9日(金)まで
にご提出をお願いしま
す。お手数ですがご協力
ください。

スクールカウンセラー来校日
11月22日(火)
30日(水)
12月 7日(水)
14日(水)
21日(水)
相談をご希望の方
は、副校長までご連
絡下さい。



(駐輪場に照明設置)

11月	22～25日	期末考査
	26日(土)	ほうべい会(12:30～16:00)
	27日(日)	スピーキングテスト(都立八丈高校)
	28日(月)	不審者対応訓練⑥
	29日(火)	1年職場訪問 
	30日(水)	2年移動教室報告会⑥
12月	1日～6日	三者面談期間 ※期間中1・2年は4時間授業・3年は5時間授業
	4日(日)	P連卓球大会
	7日(水)	校内研修会・劇団かぶつ鑑賞⑤⑥
	8日(木)	三根小・人権教育研究発表(5・6カット)
	8・9日	大中2日間体験入学
	12日(月)	八丈太鼓授業⑤2年 ⑥3年
	15日(木)	3年郷土料理教室⑤⑥
	16日(金)	民生児童委員連絡会(10:00～11:00)
	20日(火)	2年おさかな教室⑤⑥
	22日(木)	大掃除⑥ 
	23日(金)	終業式(給食なしで下校) ※部活動は再登校となります。
	26日(月)	冬季休業日始

制服の採寸・直し (※後日プリント配布)
12月10日(土) 14:00～15:30(ミーティングルーム)
・新入生向けの制服採寸に業者が来島します。在校生は、スカート丈
等、直しが必要場合には無料で直してくれるのでご活用ください。

◇PTA 運営委員会から



第3回 PTA 運営委員会 (11月4日 19:00～19:30) の報告とお知らせ
卓球大会は12月4日の開催に向けて準備が進められています。厚生保健委員会より卓球大会の開催方法について説明がありました。参加チーム数によっては、大賀郷中学校体育館も会場として使われることになりました。月・水曜日19時30分より体育館で練習しています。文化広報委員会より10月15日(土)に行われた「ボタニカルキャンドル」教室の報告と次回12月10日(土)開催予定のリースづくりのお知らせがありました。大中PTAだより(後期)を発行予定。運動会・記録会・音楽会と大きな行事を成功のうちに終えることができました。PTA会員の皆さん、ご協力ありがとうございました。心より感謝申し上げます。次回PTA運営委員会は3月3日(金)です。